
 

 

 

 

 
 

 

Una cosa sola so con certezza. Per noi donne la fatica per affermarci è sempre doppia. L'ho capito a 17 

anni quando mio padre mi ha mandato a raccogliere le fragole per guadagnarmi un viaggio in Inghilterra. 

L'ho capito da giovane imprenditrice aprendo la Dani Comunicazione. E l'ho capito soprattutto in politica 

quando, prima donna, sono stata relatrice della legge finanziaria o candidata Premier. Non ci viene 

risparmiato nulla . Non solo dobbiamo essere più preparate degli uomini ma per di più sempre al nostro 

posto e mai fuori posto. La parità la raggiungeremo solo quando riusciremo a mettere una cretina in un 

posto importante. Purtroppo la strada è ancora lunga. Ma ce la faremo soprattutto se riusciremo a fare 

branco. Come gli uomini. Perchè  nel lavoro le peggiori nemiche delle donne sono le donne. 

 

Daniela Santanché, portavoce Movimento per l’Italia 

 

 


